

Covid-19 : Cuba dans une position favorable grâce à la gestion efficace de l'épidémie



La Havane, 8 juin, (RHC).- A La Havane, le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé publique, a souligné que Cuba a réussi à réduire ces dernières semaines le taux de mortalité de la Covid-19 grâce à la gestion efficace des suspects et des personnes testées positifs ainsi qu'aux protocoles pour le traitement.

En conférence de presse, le Dr Durán a cité parmi les principales actions la détection précoce de cas suite à la recherche épidémiologique réalisée auprès des groupes à risque et des personnes asymptomatiques exposées à divers risques, ainsi que l'action préventive avec des préparations pharmaceutiques qui favorisent le système immunologique de la population.

Il a précisé que la totalité des cas diagnostiqués sont hospitalisés et dès les premiers moments les patients font l'objet d'un schéma thérapeutique, même s'ils n'ont pas de symptômes et leurs contacts sont confinés sous surveillance épidémiologique.

Le directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la santé a signalé que d'après la courbe de l'évolution de la maladie, Cuba se trouve encore dans un scénario favorable malgré l'augmentation de

cas de ces derniers jours.

Il a d'autre part fait remarquer la position privilégiée de notre pays en ce qui concerne le nombre de décès par rapport à la situation en Amérique Latine, épicerie aujourd'hui de la pandémie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225051-covid-19-cuba-dans-une-position-favorable-grace-a-la-gestion-efficace-de-lepidemie>



Radio Habana Cuba